

DOMINGO 25 DE MARZO DE 2018

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

JORNADAS DE DERECHO ELECTORAL

PERSONAS CON DISCAPACIDAD, CON MISMOS DERECHOS POLÍTICO-ELECTORALES: MAGISTRADA DE LA SALA REGIONAL ESPECIALIZADA

Los derechos político-electorales de las personas con discapacidad (PcD) son exactamente los mismos que los de todos y todas, expresó la Magistrada de la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), María del Carmen Carreón Castro, al disertar en el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). En la sala de sesiones y ante organizaciones, funcionarios de la Defensoría de los Derechos Humanos, del DIF en la entidad y del organismo electoral, la magistrada presentó la conferencia magistral “Derechos político-electorales de las personas con discapacidad”, en el marco de las Jornadas de derecho electoral, que organiza la Comisión Jurídica del IEEQ. Carreón Castro expuso que los derechos político electorales son votar y ser votado, afiliación, asociación e integrar autoridades electorales; mientras que los tipos de discapacidad son: la física, la mental, la intelectual, la auditiva y la visual. La magistrada de la Sala Regional Especializada destacó que el TEPJF ha realizado acciones para combatir diversas barreras que obstaculizan el ejercicio de los derechos político-electorales de las PcD. Dijo que es necesario seguir elaborando sistemas de apoyo, con la información -como un derecho humano- adecuada y diseñada para las diferentes discapacidades; además de trabajar en el aspecto cultural. Por su parte, el Consejero Electoral Luis Espíndola Morales agradeció a la expositora su colaboración con el organismo y aseguró que contribuirá al fortalecimiento del trabajo que realizan las instituciones en esta materia. Informó que la próxima Jornada de derecho electoral será el 13 de abril, con el tema “Encuestas, sondeos de opinión y conteos rápidos”. A esta conferencia asistieron las consejeras Yolanda Elías Calles Cantú y María Pérez Cepeda; los consejeros Carlos Rubén Eguiarte Mereles y Luis Octavio Vado Grajales; la Magistrada del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) Gabriela Nieto Castillo, entre otras autoridades y público en general. (DQ 4, N 4, EUQ 5)

<http://www.noticiasdequeretaro.com.mx/2018/03/25/discapitados-tienen-los-mismos-derechos-politico-electorales/>

<https://lacronicaregional.com/2018/03/25/personas-con-discapacidad-con-mismos-derechos-politico-electorales-magistrada/>

<http://codigoqro.mx/2018/03/24/tepfj-expone-derechos-politico-electorales-personas-discapacidad/>

OBSERVACIÓN ELECTORAL

PARTICIPA @YURIBELTRANM EN EL ENCUENTRO DIÁLOGOS ENTRE #OBSERVADORESELECTORALES

“Considero que la ciudadanía debe interesarse en participar como observadoras y observadores electorales, porque es la mejor manera, la más sublime y potente que tenemos para apropiarnos de las cuestiones públicas”, así lo señaló el consejero electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) Yuri Gabriel Beltrán Miranda, durante el encuentro Diálogos entre Observadores Electorales organizado por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Acompañado por las consejeras electorales del IEEQ, Gema Morales Martínez y María Pérez Zepeda, el consejero del IECM indicó que uno de los retos más importantes de las observadoras y observadores electorales durante el Proceso Electoral 2017-2018, es encontrar los temas relevantes a seguir en



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

DOMINGO 25 DE MARZO DE 2018

cada momento; algunos de ellos, aseguró, son las Fake News o promotores de las noticias falsas; el tema jurisdiccional y los efectos de que los tribunales corrijan o no a los órganos administrativos; equidad de género; financiamiento y fiscalización de recursos; así como la aplicación móvil con la que se buscan los apoyos ciudadanos para las y los aspirantes a una candidatura sin partido, entre otros. Consideró que una labor importante de las y los observadores es detectar normas y regulaciones que no funcionan bien en los procesos electorales. Además, sostuvo que otra de las finalidades es hacer un informe que le sea útil a la democracia, en el que se plasmen las irregularidades detectadas durante la jornada o el proceso mismo y en donde se señalen las actividades a perfeccionar por parte de las autoridades electorales. En encuentro con jóvenes que recibieron su acreditación como observadoras y observadores electorales, Beltrán Miranda pidió tener cuidado con la información de las redes sociales el día de la jornada electoral; pues dijo, la experiencia de otros procesos demuestra que se publican denuncias sobre presuntas irregularidades en las casillas, las cuales, en su mayoría, son noticias falsas emitidas de manera deliberada. Recomendó que “quienes realicen observación electoral se delimiten un universo de casillas a observar, por ejemplo ocho, y dar seguimiento a lo que suceda en éstas, pues el estar cazandotwitazos, resulta muy poco efectivo para la labor de observación”. En cuanto al tema del conteo de votos, sugirió que quienes deseen observar esta actividad, asistan a los simulacros del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), “pues ahí es donde van a aprender qué es lo que deben observar de este mecanismo el día de la jornada electiva”. Al referirse a la observación a nivel internacional, el consejero electoral del IECM advirtió que “el reto más importante es no analizar las elecciones de otros países pensando en las de México, eso es un error, cada proceso electoral debe verse desde su propio contexto”. Indicó que el observar una elección foránea comparándola con la propia, ayuda poco a ese país; por ello, dijo que es necesario observarla con su propia legislación, sus normas y a través los principios internacionales democráticos. En este sentido, agregó que el desafío al que se enfrentó la Organización de Estados Americanos (OEA) fue cómo hacer para desarrollar una metodología común de observación para todos los países de América Latina. Al respecto, refirió que los parámetros internacionales para determinar qué es una elección democrática son la implementación de un voto universal, secreto, con igualdad de condiciones, certeza y objetividad.

<http://noticiasen3minutos.com/participa-yuribeltranm-en-el-encuentro-dialogos-entre-observadoreselectorales/>

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

NOMBRA VEGA A COORDINADOR

Por Rossy Martínez

Guillermo Vega Guerrero, alcalde de San Juan del Río, dio a conocer que quien habrá de coordinar la campaña política para el ayuntamiento y diputaciones locales, por el Partido Acción Nacional (PAN), es el dirigente del comité municipal, Sebastián Ledesma Mina quien asumió la responsabilidad como presidente del partido una vez que Pachelli Demeneghi Rivero dejó el cargo pues se incorporará a los trabajos como alcalde interino. (PA)

PRI

EN COMICIOS SE JUEGA EL FUTURO DE TODA LA NACIÓN: CALZADA ROVIROSA

En esta elección, lo que está en juego no es el futuro de un individuo sino de toda la nación, sostuvo el secretario General del Movimiento Territorial (MT), José Calzada Roviroso. Durante su toma de protesta como secretario

DOMINGO 25 DE MARZO DE 2018

general del Movimiento Territorial este sábado, Calzad Roviroza explicó que la sociedad en nuestro país es madura, crítica, demandante, no se confunde ante ocurrencias o propuestas populistas y exige justicia y paz.

LA JUVENTUD MOTOR DE LA TRANSFORMACIÓN: ANA BERTHA

Por Andy Martínez

La candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) al Senado de la República, Ana Bertha Silva Solórzano consideró que la juventud es el motor de la transformación. Esto luego de que se reunió con la Red Jóvenes por México, del municipio de Corregidora. (Q)

JÓVENES SE ORGANIZAN PARA APOYAR A MEADE

Por Dolores Martínez

Con el propósito de reunir al sector juvenil, en San Juan del Río a favor del candidato del PRI José Antonio Meade, se conformó la agrupación “Los Chepes” donde el pasado viernes Luis Ángel Chávez, rindió protesta como coordinador local. (ESSJR)

PRD

SAQUEAN OFICINAS DEL PRD EN EL MUNICIPIO DE EL MARQUÉS

A unos cuantos días de que arranque de manera oficial el periodo de campañas para contender por los diferentes cargos de elección popular, las instalaciones del Comité Directivo Municipal del PRD fueron saqueadas, de acuerdo a un comunicado emitido por parte de dicha fuerza política. (PA)

PVEM

ASTUDILLO RECIBE PROPUESTA Y APOYO DE CNC PARA PROYECTO DE CORREGIDORA

Ricardo Astudillo Suárez, líder del PVEM en Querétaro y aspirante a la alcaldía de Corregidora, recibió del presidente de la CNC, Chucho Ramírez, apoyo absoluto y una propuesta del sector campesino y un diagnóstico con datos agropecuarios de lo que se produce en la demarcación para que sea integrado en el proyecto al Municipio de Corregidora. (PA 8)

MORENA

CONTRA RELOJ” MORENA QUERÉTARO, NO DEFINE AÚN CANDIDATO AL SEGUNDO DISTRITO FEDERAL

Por Valentín Ruiz

Una vez publicadas las listas oficiales de todas las candidaturas donde van unidos la coalición “Juntos Haremos Historia”, en el segundo distrito federal sigue apareciendo el tequisquiapense David Dorantes Reséndiz, quién les ha dicho NO a esa postulación, sin embargo, en MORENA siguen ensimismados en que sea él el candidato. (VI)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: APRETARÁN A PLAZAS PARA MÁS SEGURIDAD ESTADO Y MUNICIPIOS DEBEMOS

Gobierno estatal y municipal deberán “apretarle las tuercas” a las plazas comerciales para obligarlas a garantizar la seguridad de todos quienes las visitan, sostuvo el alcalde capitalino, Marcos Aguilar Vega, al hablar de la balacera registrada en Antea el 20 de marzo. (DQ, principal)

DOMINGO 25 DE MARZO DE 2018

AM: 16 MIL VIAJES EN QROBICI; NO SE ESCUCHÓ A ESPECIALISTAS

Actualmente se desarrolla un estudio para analizar la viabilidad del tiempo de renta de las bicis compartidas, que es de 30 minutos. Para el Observatorio Ciudadano no se prestó atención a los expertos en el tema. (AM, principal)

N: AMENAZA FUEGO

Incendios en una bodega; en casa y en áreas rurales. (N, principal)

PA: TOMAN TIERRA EN JURIUILLA

Vecinos del pueblo de Juriquilla, algunos con machetes, tomaron este sábado terrenos otorgados por el gobierno a la Universidad Autónoma de Querétaro y a sus trabajadores, argumentando que están sin construir y sus familias han crecido. Miembros de la comunidad, más de 300, se introdujeron en el predio, colindante con el de la Universidad Nacional Autónoma de México e iniciaron el registro para asignar lotes de 15 metros por ocho. (PA, principal)

PODER EJECUTIVO

ABSORBERÁ IQT LOS DESCUENTOS DE QROBÚS

Por Diego Armando Rivera

El IQT subirá el costo de los descuentos en el sistema Qrobús por la implementación de la tarifa preferente, por lo cual le pedirá a la Secretaría de Finanzas 80 mdp para beneficiar a los usuarios con derecho a este descuento sin demeritar los ingresos de los concesionarios. (N)

ESPERAN VISITA DE 112 MIL TURISTAS

Por Tina Hernández

En el periodo vacacional de Semana Santa 2018, en el estado de Querétaro se espera el arribo de 112 mil turistas, quienes buscarán en los destinos queretanos desde deportes extremos hasta experiencias para relajarse y descansar. En la entidad se proyecta una derrama económica de 600 mdp, del viernes 23 de marzo al 8 de abril. (N)

LA AMBULANCIA AÉREA HA SALVADO MÁS DE 100 VIDAS EN TRES AÑOS

Por Patricia Ramírez

Desde la puesta en marcha de la ambulancia aérea del Gobierno del Estado, se ha logrado salvar más de 100 vidas en 81 servicios otorgados desde 2015, comentó Alfredo Gobera Farro, Secretario de Salud del estado de Querétaro. (AM)

MUNICIPOS

16 MIL VIAJES EN QROBICI; NO SE ESCUCHÓ A LOS ESPECIALISTAS

Por Marco Estrada

En tres semanas, el sistema de bicis compartidas de la capital registró 16 mil viajes por parte de los usuarios, lo que muestra el incremento de la cultura ciclista en la entidad, aseguró Marcos Aguilar Vega. Para el Observatorio Ciudadano de Movilidad, el gobierno municipal de Querétaro implementó acciones positivas para el peatón y el ciclista, sin embargo, el alcalde Marcos Aguilar no escuchó a los especialistas ni a los ciudadanos. (AM)

DOMINGO 25 DE MARZO DE 2018

INAUGURARÁN ESTE DOMINGO CICLOVÍA SANTA MARÍA MAGDALENA-HÉRCULES

Será este domingo cuando se lleve a cabo la inauguración de la ciclovía que correrá de Santa María Magdalena hércules, informó el alcalde capitalino, Marcos Aguilar Vega. Sostuvo que una vez que se concluya la obra civil de Paseo Santiago, se incorporará este tramo de ciclovía a los 200 km que construye el Municipio. (ADN, N, DQ)

SEMÁFOROS LISTOS AL 80% EN MARZO: COBO URQUIZA

Por Mariana Villalobos

En el mes de marzo quedará listo y sincronizado el sistema de semaforización en un 80 por ciento, por lo que la reducción en el tiempo de traslado será más perceptible, así lo señaló Mauricio Cobo Urquiza secretario de Movilidad del municipio de Querétaro. (Q)

MUNICIPIO DE QUERÉTARO SUPERA META DE PLANTAR 25 MIL ÁRBOLES

Con la entrega de dos pulmones urbanos adicionales, la administración municipal de Querétaro superó la meta de plantar 25 mil árboles y con ello disminuir el déficit de 110 mil árboles que hay en esta ciudad, aseveró el alcalde de Querétaro, Marcos Aguilar Vega. (Q, N, DQ)

MUNICIPIO DE QUERÉTARO HACE REPINTADO DE CICLOVÍAS

Por Karen Munguía

La administración municipal realiza un ciclo de pintado de las ciclobandas que fueron diseñadas en distintas colonias de la ciudad de Querétaro, debido al deterioro que registraban por el uso y su exposición a condiciones climáticas, dio a conocer el alcalde Marcos Aguilar Vega. El funcionario municipal aclaró que este modelo de ciclovía está diseñado como referencia del espacio para circulación de los ciclistas, por lo que requiere ciclos de pintura. (CI)

CASO DE DULCE, MUESTRA DEL DAÑO EN EL TEJIDO SOCIAL

Por Diego Armando Rivera

El presidente municipal de Colón, Alejandro Ochoa Valencia, aseguró que el homicidio de una niña de seis años es una muestra del daño que actualmente tiene el tejido social, por lo que reconoció la urgencia de trabajar en este tema. Añadió que existe un malestar por el tema de la condena que pudiera purgar el agresor, sin embargo dejó en claro que el tema le corresponde revisar a otra instancia. (N)

TITULAR DE LA SSPMQ SE REÚNEN CON INTEGRANTES DE LA DIÓCESIS DE QUERÉTARO

Autoridades de la SSPMQ se reunieron con miembros de la Diócesis de Querétaro, encabezados por el Sacerdote Francisco Gavidia Arteaga, para informarles del operativo que se desarrollará con motivo de las actividades de Semana Santa. (DQ, PA)

INFORMACIÓN GENERAL

LGBTI: 61.4% DE JÓVENES SON VÍCTIMAS DE DISCRIMINACIÓN

Por Iris Mayumi

De acuerdo con la Encuesta Nacional sobre Juventud y Discriminación LGBTI en México el 61.4% de los jóvenes han sido víctima de algún tipo de violencia o discriminación debido a su orientación sexual o identidad de género, de los cuales más del 59% de ellos reportó haber sufrido en sus espacios educativos, es por ello que la asociación



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

DOMINGO 25 DE MARZO DE 2018

YA AJ México presentó en la UAQ la guía “Universidades libres de violencia y discriminación por orientación sexual o identidad de género”. (DQ)

SECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN CRECERÁ UN 10% ESTE AÑO

Por Diego Armando Rivera

El sector de la construcción espera un crecimiento del 10% en el sector para este año, informó la presidenta de la CMIC, Alejandra Vega Reyes. La líder empresarial explicó que han tenido un arranque muy bueno gracias a que la administración estatal comenzó a desarrollar obra pública desde las primeras semanas del 2018. (N)

EN 2018 BAJÓ EL GRADO DE IMPUNIDAD EN QUERÉTARO

Por Tina Hernández

En 2018, la entidad queretana bajó el grado de impunidad que se vive en el estado, al pasar de 72.60% a 71.22%, de acuerdo con la medición del Índice de Global de impunidad 2018 de la Universidad de las Américas. (N)

COLUMNAS Y OPINIÓN

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

ASUME PEPE EN EL MT. Este sábado asumió formalmente el queretano JOSÉ CALZADA ROVIROSA la dirigencia nacional del Movimiento Territorial en un acto encabezado por el candidato presidencial del PRI, JOSÉ ANTONIO MEADE KURIBREÑA, además de los aspirantes al Senado, ERNESTO LUQUE HUDSON y a la alcaldía capitalina PANCHE PÉREZ ROJAS. El viernes arrancan las campañas. Agua bendita para el Viernes Santo, cura el espanto. (PA 1)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Pugna el TEPJF por derechos electorales de los discapacitados

ZULEMA LÓPEZ

Los derechos político-electorales de todos los ciudadanos deben respetarse, sin tener como excusa que tengan limitaciones físicas, mentales, intelectuales, auditivas o visuales, sostuvo la magistrada de la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral el Poder Judicial de la Federación (TEPJF), María del Carmen Carreón Castro.

Lo anterior al presentar su ponencia "Derechos político-electorales de las personas con discapacidad", en las jornadas de Derecho electoral, que organiza la Comisión Jurídica del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ).

Ante organizaciones, funcionarios de la Defensoría de los

Derechos Humanos, del DIF y del organismo electoral, expuso que los derechos político electorales son votar y ser votado, afiliación, asociación e integrar autoridades electorales.

Manifiestó que el TEPJF ha realizado acciones para combatir diversas barreras que obstaculizan el ejercicio de los derechos político-electorales de las personas con discapacidad, pero que resulta imperioso seguir elaborando sistemas de apoyo, con la información adecuada y diseñada para las diferentes discapacidades; además de trabajar en el aspecto cultural.

El Consejero electoral Luis Espíndola Morales agradeció a la expositora su colaboración con el organismo y aseguró que contribuirá al fortalecimiento del trabajo



IMPERIOSO respetar los derechos político electorales de las personas con discapacidad.

que realizan las instituciones en esta materia.

Informó que la próxima Jornada de Derecho electoral será el 13

de abril, con el tema "Encuestas, sondeos de opinión y conteos rápidos".

A esta conferencia asistieron

los consejeros Yolanda Elías Calles Cantú, María Pérez Cepeda; Carlos Rubén Eguarte Mereles y Luis Octavio Vado Grájales; la magistrada

del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) Gabriela Nieto Castillo, entre otras autoridades y público en general.

Discapacitados tienen los mismos derechos político-electorales

Noticias

Los derechos político-electorales de las personas con discapacidad (PcD) son exactamente los mismos que los de todos y todas, expresó la Magistrada de la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), María del Carmen Carreón Castro, al disertar en el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ).

En la sala de sesiones y ante organizaciones, funcionarios de la Defensoría de los Derechos Humanos, del DIF en la entidad y del organismo electoral, la magistrada presentó la conferencia magistral "Derechos político-electorales de las personas con discapacidad", en el marco de las

Jornadas de derecho electoral, que organiza la Comisión Jurídica del IEEQ.

Carreón Castro expuso que los derechos político electorales son votar y servotado, afiliación, asociación e integrar autoridades electorales; mientras que los tipos de discapacidad son: la física, la mental, la intelectual, la auditiva y la visual.

La magistrada de la Sala Regional Especializada destacó que el TEPJF ha realizado acciones para combatir diversas barreras que obstaculizan el ejercicio de los derechos político-electorales de las PcD.

Dijo que es necesario seguir elaborando sistemas de apoyo, con la información -como un derecho humano- adecuada y diseñada para las diferentes dis-

DI



LA MAGISTRADA de la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, María del Carmen Carreón, disertó en el IET sobre los derechos político-electorales.

capacidades; además de trabajar en el aspecto cultural.

Por su parte, el Consejero Electoral Luis Espíndola Morales agradeció a la expositora su colaboración con el organismo y aseguró que contribuirá al fortalecimiento del trabajo que realizan las instituciones en esta materia.

Informó que la próxima Jornada de derecho electoral será el 13 de abril, con el tema

"Encuestas, sondeos de opinión y conteos rápidos".

A esta conferencia asistieron las consejeras Yolanda Elía Calles Cantú y María Pérez Cepeda; los consejeros Carlos Rubén Eguiarte Mereles y Luis Octavio Vado Grajales; la Magistrada del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) Gabriela Nieto Castillo, entre otras autoridades y público en general.

Con jornadas, el TEPJF promueve la inclusión

● En conferencia explican derechos de personas con discapacidad

Los derechos político-electorales de las personas con discapacidad son exactamente los mismos que los de todos y todas, expresó la magistrada de la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral el Poder Judicial de la Federación (TEPJF), María del Carmen Carreón Castro,

Al disertar en el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), la magistrada presentó la conferencia magistral "Derechos político-electorales de las personas con discapacidad", en el marco de las Jornadas de Derecho Electoral, que organiza la Comisión Jurídica del IEEQ.

Carreón Castro expuso que los derechos político-electorales son votar y ser votado, afiliación, asociación e integrar autoridades electorales. Los tipos de discapacidad son: física,



ARCHIVO. EL UNIVERSAL

La magistrada María del Carmen Carreón comentó los derechos de votar y ser votado, afiliación, entre otros.

"Es necesario elaborar sistemas de apoyo, con la información, como un derecho"

CARMEN CARREÓN
Magistrada del TEPJF

mental, intelectual, auditiva y visual.

La magistrada de la Sala Regional Especializada destacó que el TEPJF ha realizado acciones para combatir diversas barreras que obstaculizan el ejerci-

cio de los derechos político-electorales de las personas con discapacidad.

Dijo que es necesario seguir elaborando sistemas de apoyo, con la información, como un derecho humano, adecuada y diseñada para las diferentes discapacidades; además de trabajar en el aspecto cultural.

Por su parte, el Consejero Electoral Luis Espíndola Morales informó que la próxima Jornada de Derecho Electoral será el 13 de abril, con el tema "Encuestas, sondeos de opinión y conteos rápidos". ● Redacción